

Bupati Bersama Wakil Bupati Sijunjung Letakan Batu Pertama Mushollah Mukhlisin

Dodon Afrianto - SIJUNJUNG.JURNALIS.ID

Oct 2, 2022 - 08:27



Bupati Benny Dwifa Letakan Batu Pertama

SIJUNJUNG - Bupati Sijunjung, Benny Dwifa Yuswir, SSTP, M. Si bersama Wakil Bupati, H. Iraddatillah, S. Pt melakukan peletakkan batu pertama tanda dimulainya pembangunan Mushollah Mukhlisin MAN 1 Sijunjung di Nagari Palangki, Kecamatan IV Nagari pada Sabtu 1 Oktober 2022.

Dalam sambutannya Bupati Benny Dwifa memberikan apresiasi kepada Sekolah karena dengan swadaya siswa dan guru bisa membangun mushollah ini

"Mari kita bersama mengucapkan syukur kepada Allah Swt, dimana dimasa yang sulit ini kita masih diberikan kemudahan dalam rangka membangun rumah Allah ini. Semoga cepat selesai dan bisa digunakan untuk kegiatan keagamaan hendaknya, " harap Benny

Benny juga menyampaikan bahwa pada saat ini Kabupaten Sijunjung sudah memiliki universitas negeri, yaitu UNP dengan Fakultas Agroindustri, "bagi siswa MAN 1 Sijunjung yang akan melanjutkan ke jenjang kuliah bisa mendaftar di sana nantinya," harap Benny

Sementara itu, Kepala Sekolah MAN 1 Sijunjung, Dra. Hj. Yulhasmi Fitri mengatakan, pihak Sekolah telah mengadakan beberapa kali rapat, dan rencananya akan memperbesar Mushollah Muhklisin yang sudah ada, namun karena kondisi bangunan yang tidak memungkinkan, oleh karena itu pihak Sekolah sepakat membangun mushollah baru

"Alhamdulillah pada saat ini kita sudah bisa memulai pembangunan dengan ditandai peletakan batu pertama oleh Bupati dan Wakil Bupati pada saat ini, untuk itu kami mengucapkan Terima kasih," ujar Yulhasmi.

Ia mengatakan bahwa pembangunan musholla baru ini akan dibangun dengan luas 13 x 22M. Pembangunan mushollah ini awalnya dengan sumbangan dana dari siswa dan majlis guru serta dari Masjid Shuhada Palangki yang berhasil mengumpulkan dana sebanyak Rp. 51 Juta rupiah, "namun saat ini ada beberapa orang guru dan orang tua siswa yang juga telah menyumbangkan semen," jelas Yulhasmi

Pada kesempatan itu, Bupati Benny Dwifa bersama Wabup Iraddatillah juga memberikan bantuan sebanyak 50 sak semen untuk pembangunan mushollah tersebut

Hadir pada acara peletakan batu pertama tersebut, Anggota DPRD, Brista Yozi, Kepala Kantor Kemenag, Syamsul Arifin, Asisten I, Aprizal, M. Si, Kepala Perangkat Daerah, Camat IV Nagari, Ayu Boni Dwifita SSTP beserta Unsur Forkopincam, Wali Nagari Palangki, Ketua Komite dan undangan lainnya.
(ipin/upin)